

# Compte rendu de la réunion Référents de quartier du 14 novembre 2024

Présents: Catherine Veyssy  
Jpierre Brugères  
Martine Lagarrigue  
Monique Testut

## **Intervention de Catherine Veyssy**

La gestion des budgets communaux devient de plus en plus délicate. Il n'y a plus d'argent car peu de rentrées et diminution des subventions de l'Etat , donc tout financement d'un projet devient complexe.

Pour le budget :

La ligne de dépenses imprévues, suite à la nouvelle nomenclature budgétaire mise en place par le Ministère des Finances. Les lignes budgétaires sont plus flexibles, il est possible de transférer les montants d'une ligne budgétaire sur une autre en fonction des besoins, dans une même section (Fonctionnement ou Investissement).

Dans les dépenses imprévues cette année ont concerné majoritairement l'école : le four, le réfrigérateur et le lave-linge

Le budget est cependant équilibré , car c'est c'est une obligation légale. Les collectivités locales doivent voter impérativement un budget équilibré.

La salle culturelle est non disponible, depuis plusieurs années, pour les particuliers en raison de nombreux abus constatés dans le passé ;

## **Retour des Référents de quartiers**

### **Secteur 2 : Monique Testut**

- Clos du cheval blanc : haie n'est pas assez taillée ce qui gêne les passants sur le trottoir

- chemin de Vinagrey il n'y a pas de trottoir alors que des travaux viennent d'être faits, au moins un espace plat pour marcher. Il faut insister sur l'entretien des trottoirs par les propriétaires .

#### **Réponses de Catherine Veyssy :**

Le montant des travaux sur cette portion de route a été très élevé pour le budget de la commune (100 000 €), faire un trottoir coûte cher, et la priorité des prochains travaux de voirie devront concerner d'autres secteurs.

- Locataires avenue de Lignan, ont de plus en plus de voiture. Ils ont été convoqués en mairie avec le propriétaire. La gendarmerie est également intervenue

### **Secteur 5 : Martine Lagarrigue**

- Transformateur à l'entrée du lotissement du pin franc prend l'eau

#### **Réponses de Catherine Veyssy :**

C'est au syndic du lotissement, propriétaire du terrain, d'interpeler ENEDIS

- Après le rond-point du pin franc, en direction de Créon, du côté droit, des poteaux des câbles électriques et de téléphones sont cassés ce qui fait que les fils sont par terre ce qui peut être très dangereux.

**Réponses de Catherine Veyssy :** Déclaration à faire par la Mairie auprès d'Enedis

- Une voiture brûlée avait été déposée chemin de mandin après le cimetière.

**Réponses de Catherine Veyssy :** la mairie a procédé à l'enlèvement car la gendarmerie n'a pas le financement pour le faire. La mairie a trouvé une association qui procède à l'enlèvement gratuitement : cette association est équipée pour transporter les épaves et elle se fait payer en revendant l'épave au poids à un ferrailleur.

Le conteneur au dépôts de vêtements est plein et a été éventré. Le signalement a été fait auprès du SEMOCTOM

Prochaine réunion 23 janvier 2025 à 9H30

